

Le serpent

Soumis par

22-01-2013

Dernière mise à jour : 22-01-2013

Le plus grand serpent du monde

Il été capturé mardi sur le parking d'un hypermarché de Juvignac, à l'ouest de Montpellier (Hérault), a rapporté mercredi le Midi Libre.

C'est une cliente venant récupérer sa voiture qui a eu la plus grosse frayeur de sa vie, en découvrant ce serpent dit "mucurus", de couleur rouge, orange et noire, qui vit en forêt amazonienne, au Mexique et en Amérique centrale, et dont la morsure entraîne une mort foudroyante, en raison d'un puissant venin.

Selon le Midi Libre, la police municipale de Juvignac a récupéré le serpent, qui n'a toujours pas été réclamé. Il pourrait s'être échappé du domicile d'un collectionneur d'animaux exotiques rares, un amateur de NAC, les "nouveaux animaux de compagnie".